
 
 

ACTA  No. 1 DEL 2000 
 
En Santafé de Bogotá D. C., siendo las 9 a.m. del día 25 de marzo de 2000, en 
las instalaciones de la LIGA COLOMBIANA DE HEMOFÍLICOS Y OTRAS 
DEFICIENCIAS SANGUÍNEAS “COLHEMOFILICOS”, ubicadas en la Carrera 
13 No. 83-08 de Santafé de Bogotá D. C., por convocatoria efectuada en los 
términos de la ley y de los Estatutos, se dio inicio a la Asamblea General  de 
Afiliados. Se designó como secretario adhoc de la reunión al señor Jaime 
Salcedo Salcedo.  La Mesa Directiva propone dejar la llamada a lista al final 
porque hay un grupo de personas que vienen de fuera de Bogotá; la Asamblea 
aprueba el      siguiente Orden del Día:  
 

1. Lectura y aprobación del Acta  anterior 
2. Informe presidenta 
3. Presentación de estados financieros 
4. Lectura de correspondencia 
5. Proposiciones y varios 
6. Llamada a lista y verificación del quórum 
 

Se procede a evacuar los puntos del orden del día: 
 
1. Lectura y aprobación del Acta  anterior. El secretario da lectura al texto 

del acta de la reunión anterior, la cual es aprobada unánimemente. 
 

 
2. Informe de la Presidenta. La señora Presidenta lee el informe que consta 

de los siguientes puntos;  a) Actividades de la Liga en 1999, b) 1º. Taller 
Latinoamericano de Rehabilitación para Hemofílicos, c) Taller de Auto-
aplicación de factores liofilizados y rehabilitación, d) XXIV Congreso 
Internacional de la Federación Mundial de Hemofilia año 2000. Se anexa al 
Acta (anexo 1). 
 

3. Presentación de los Estados Financieros de 1999. El Revisor Fiscal, Dr. 
Celso Roberto Arango Viera, presenta y explica los estados financieros. La 
Asamblea los aprueba unánimemente, se anexan al Acta (anexo2). 
 

4. Lectura de correspondencia. Se dio lectura a las cartas de felicitación 
enviadas por el Director de la Asociación Colombiana de Sociedades 
Científicas y por la Gerente del Fondo Nacional de Medicamentos de Alto 
Impacto Social. Se anexan al Acta (anexo3). 

 



 
 
5. Proposiciones y varios. 
 

     Los asambleístas preguntan:  
a) sobre el robo de elementos de los consultorios de odontología y 

rehabilitación: Si el ladrón forzó las puertas o era alguien conocido. 
Se les responde que parece que fue alguien que tuvo acceso, porque 
no hubo daño en las puertas,  

 
b) Proponen verbalmente,  si hay posibilidad de repetir el Taller de 

Febrero. Se informa que el costo que tiene ese taller no permite 
realizarlo antes de 1 año porque fue financiado en su totalidad por los 
laboratorios farmacéuticos 

 
c) Yamile Bustos, pregunta cuanto tiempo duran los Talleres de auto 

aplicación de Factor y rehabilitación. Se le informa que están 
programados uno mensual hasta finalizar el año, pero que depende 
de la asistencia de los afiliados. 

 
d) Sugieren que se comparta la difusión del evento con los miembros de 

la Liga. Se informa que no hubo plata para enviar correspondencia 
informativa pero se llamó por teléfono a más de 400 personas para 
invitarlas. 

 
e) El señor Alvaro Mota hizo entrega de una carta dirigida a la Junta 

Directiva de la Liga. Se le recibió para ser leída en la próxima reunión 
de la Junta. 

 
No siendo más los temas a tratar, se levantó la sesión siendo las 11:00 a. m.  
 
Para constancia, firman la presente acta la Presidenta y el Secretario adhoc. 
 
 
 
 
 
 
MARITZA RIAGA DE ROBLEDO 
Presidenta 

JAIME SALCEDO SALCEDO 
Secretario adhoc. 

 
 


